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ЭСТОНИЮ ПО ПРОПУСКУ
С 15 января но решению Верховного Совета Эстонской

Республики вводится визовый режим въезда в Эстонию.
Жители Санкт-Петербурга и Ленинградской области,

имеющие в Эстонской Республике в г. Нарве и поселке
Усть-Нарва. а также их окрестностях дачи и садовые уча-

стки, для безвизового пересечения границы Эстонии могут

оформить специальные пропуска на 1992 год. За получе-
нием пропуска необходимо обратиться в Бюро пограничного

комиссара в г. Нарве, ул. Вабадузе, д. 15, тел. (01435)
22300, имея при себе паспорт, 1 фотографию 3x4, регистра-

ционное свидетельство на участок или домовую книгу. При
оформлении взимается сбор 10 рублей. Возможно оформле-
ние пропусков по спискам, заверенным печатью садоводчес-

кого кооператива и органа местного самоуправления, на тер-

» Литорин которого расположен кооператив.
Бюро ппограничного комиссара в г. Нарве;

комитет по внешним связям

мэрии Санкт-Петербурга.
КОММЕНТАРИИ главного специалиста комитета по

внешним связям мэрии Санкт-Петербурга В. Е. ЧУРОВА:
— Льготный режим для жителей Санкт-Петербурга и

Ленинградской области установлен эстонскими властями в

соответствии с ранее достигнутой на переговорах гор- и

облсовета с правительством Эстонской Республики догово-

ренностью. Решается вопрос об обеспечении указанными

пропусками лиц, имеющих родственников на сопредельных

территориях.

К СВЕДЕНИЮ

НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

ГОРОДСКОГО СОВЕТА

НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

О созыве 1 1 сессии Слаицевского городского Со-
вета народных депутатов.

15 января 1992 года в 10 часов в большом зале

ДК горняков созывается очередная сессия городского

Совета народных депутатов (21 созыва).

Повестка дня:

1. О структуре мэрии.

2. О приватизации государственного и Муници-

пального жилищного фонда на территории Сланцев-
ского района.

3. О бюджете города и района на 1 квартал 1992
года и бюджетных проектировках на 1992 год.

4. Организационные вопросы:

-— о председателе постоянной комиссии по плани-

рованию, финансам, ценам и налогам;

— о частичном изменении состава малого Совета
городского Совета народных депутатов;  

о частичном изменении состава постоянной ко-

миссии по планированию, ценам, финансам и нало-

гам.

5. О примерном перечне основных вопросов для

обсуждения на сессиях Слаицевского городского Со-
вета народных депутатов на 1992 год.

Председатель горсовета

С. ЛАХНО.

В МИРЕ УВЛЕЧЕНИЙ

НОВОГОДНИЙ КОНКУРС
Конкурс на лучшую ново-

годнюю композицию стал
традиционным для кружков-
цев изостудии, работающей
во Дворце культуры завода

«Сланцы». Итоги его под-

водит родительское жюри.

И на этот раз на суд роди-

телей предстали изящные
скульптуры Снегурочек, Де-
дов Морозов, Снеговиков и

целые композиции. Пред-
стояло определить по пять

первых, вторых и третьих

мест.
Не просто было в пред-

ставленном многообразии
работ определить лучшие.

Но все-таки они были назва-

ны. Первые места получили
работы Иры Шуваловой,
Веры Крыловой, Миши Дры-
балова, Тани Мартыновой и

Наташи Дроновой, на вто-

ром месте — работы Светы
Верило, Нины Окуневой,
Саши Крылова, Оксаны Су-
воровой, Марины Веткиной,
на третьем месте — работы
Марины Волковой, Насти
Даниловой, Нади Дегтяре-
вой, Алеши Шмонина, Тани
Слепухиной, Наташи Яруни-
чевой.

Руководитель кружка

И. Г. Пригожина всем побе-
дителям вручила на ново-

годнем огоньке награды —

интересные книги. За уча-

стие в конкурсе были поощ-
рены и другие кружковцы.

А деньги на награды ребята
заработали сами — их по-

делки охотно покупают на

всех детских праздниках.

Т. САШИНА.

Газ
уже почти

роскошь
Как обстоят дела сейчас

в тресте «Сланцымежрай-
газ»? На этот вопрос отве-
чает главный инженер тре-

ста И. А. МОРДВИНЦЕВ.
— С 1 января цена на

природный газ выросла в 5
раз. Теперь трест будет
покупать газ по цене 220
рублей за тонну, тогда нак

раньше он стоил 44 рубля.
Соответственно увеличится

и плата с населения. При
наличии газовой плиты и во-

донагревателя плата с одно-

го человека будет состав-

лять 5 рублей 5 копеек в

месяц. Возрастет стои-

мость и сжиженного газа со

161 рубля до 483 рублей за
тонну. Баллон газа в Ов-
снще, например, будет сто-

ить 16 рублей 20 копеек с

учетом доставки. Надо ска-
зать, что трест от этого не

только ничего не выигры-

вает, но и, напротив, несет
дополнительные убытки.

Интересует людей, как

продвигается очередь на за-

мену газовых плит и уста-

новку водонагревателей. В
1991 году за счет треста ус-

тановлено 120 плит и 120
водонагревателей. С октяб-
ря замена велась в основном

за счет средств квартиро-

съемщиков. Очередь на за-

мену газовых плнт сохраня-

ется н сейчас, но трест
сейчас имеет больше воз-

можностей обеспечить тех

очередников, кто пожелает

приобрести плиту за налич-

ный расчет. Это одно из

средств компенсации убыт-
ков.

R сельской местности га-

зификация идет согласно

плану, причем в первую оче-
редь обслуживаются посто-

янные жители Слаицевского
района, а затем дачники.

ГОСУДАРСТВЕННАЯ
НАЛОГОВАЯ ИНСПЕКЦИЯ

ПО СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙОНУ

доводит до сведения:

Предприятиям и органи-

зациям, независимо от форм
собственности, расположен-
ным на территории Слан-
цевского района, не прошед-
шим перерегистрацию в

мэрии и государственной на-

логовой инспекции по Слан-
цевскому району до 1 янва-
ря 1992 года, приостанавли-
ваются операции по расчет-

ным счетам в Сланцевском
филиале коммерческого Лен-
промстройбанка с 10 января

1992 года.

Неужели это зима?
Фотоэтюд Ю. Терентьева.

Быть лучшими

непросто
Сланцевский участок

« Вторчермет» лучший сре-

ди подразделений Ленинград-
ского объединения. В 1990
году он десять раз занимал

первое место, не уступил

первенство и в прошлом го-

ду. Но работает в сложных

условиях: почему-то в тради-

циях наших предприятий
сдавать лом только после

20-го числа каждого месяца.

Так делают и те, Кто не чис-

лится в должниках, а, напри-

мер. совхозы п СПЗ «Слан-
цы» вообще игнорируют свои

обязательства и договора.

Лом у них есть в достаточ-

ном количестве, но не везут,

даже невзирая на штрафы.
Чтобы участок не простаи-
вал, и люди могли зараба-
тывать, руководству участка

приходится просить лом в

С.-Петербурге. По 4 — 6
вагонов его прибывает с

«Электросилы», здесь пере-

рабатывают, отгружают и

вновь отправляют по желез-

ной дороге в Санкт-Петер-
бург. А вообще адресов от-

правки металлолома из

Сланцев много — в Кинги-
сепп, Череповец, лучший
лом для мартенов отправля-

ют даже в Грецию.

В месяц по 900—1100
тонн металлического вторич-
ного сырья перерабатывает
и отгружает сланцевский
участок. Всего шесть чело-

век — комплексная бригада
— занимается этой работой,
трудятся порой в большом
напряжении, но справляются

успешно. Возглавляет бри-

гаду Г. Н. ПЛехватова, раз-

резают металл на части со-

гласно ГОСТу резчики С. А.

Педранг, П. И. Боченков.

Приемкой металла ведает

опытный контролер, ветеран

производства Л. В. Рогова.

Все тут работают слаженно

и согласованно, делают все

от них зависящее. Но есть у

них пожелание, чтобы в но-

вом году более оперативно

работали поставщики метал-

лолома — все сланцевские

предприятия, совхозы и ор-

ганизации.

О. СВЕТЛОВА.

СВЕДЕНИЯ

О НАДОЯХ МОЛОКА ПО СОВХОЗАМ
ОБЪЕДИНЕНИЯ «СЛАНЦЕВСКОЕ»

ЗА ДЕКАБРЬ И ВЕСЬ 1991 ГОД
(в килограммах)

Средний надой
от коровы
за декабрь

Средний надой
от коровы

с начала года
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«Родина» 232 285 - 67 3634 3960 -393
Монастырей 281 295 - 2 3566 3920 —240
Кушела 254 290 - 76 3752 4050 —537
Выскатка 247 278 — 49 3565 3850 -231
Перебор 215 280 -101 3748 4050 -459
Попкова Гора 209 290 -121 3629 4075 —751

«Сланцевский» 206 255 — 67 2971 3500 -642
Загривье 251 275 — 40 3359 3676 -581
Гостицы 172 241 — 150 3062 3640 —678
Степановщина 168 266 - 98 2667 3475 —753
Втроя 161 225 — 79 2595 3070 -469
Большие Поля 149 222 — 91 2587 3680 -1278

«Осьмннский» 192 242 - 22 2661 3250 -441
Поречье 215 239 - 31 2779 3215 —160
Морди 192 243 — 72 2806 3300 -581
Овсище 179 242 - 10 2536 3250 -542

«Старопольский» 117 219 -136 2060 2900 -204
Шакицы 136 246 - 16 2363 3105 —242
Комплекс 132 215 - 26 1900 2762 —402
Кологрнво 115 240 —112 2157 3030 - 11
Замошье 112 196 - 11 2108 2800 + ю

По объединению: 199 251 - 33 2947 3459 -303
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Как «чудные» мгновения,
промелькнули друг за дру-
гом очередная девятая и

«чрезвычайная» десятая сес-
сии горсовета. Эти мгнове-

'ния - принесли' ' для меня не
только какое-то опустошение
в душе, неудовлетворен-

ность и разочарование, но и

подтвердили мое мнение, что
данный Совет как в качест-
венном, так и в количествен-
ном составе (119 депутатов)
не может принимать продук-
тивные решения, связанные
с развитием города, его
структур, социальной защи-
той населения и т. п. Как
результат, городские руково-
дители всех рангов не несут
никакой ответственности пе-
ред Советом за невыполне-
ние принятых им решений.
Что греха таить, но многие
депутаты, присутствуя па
сессиях, попросту отбывают
свой номер. Не вникая в
суть обсуждаемого вопроса,
они голосуют за предложен-

ные руководством Совета
решения, которые иногда но-

сят, мягко говоря, некон-
кретный, а то и провока-
ционный характер, И это не

случайно. Ведь большинство
как в малом, так и в боль-
шом Советах принадлежит
депутатам-коммунистам, то
есть, по выражению одного

из них, людям, придержи-
вающимся коммунистиче-
ской идеологии, а их пози-
ция в столь трудное для
России время, время прове-
дения реформ, общеизвест-
на.

Многие сланцевчане, я
надеюсь, слушали по местно-

му радиовещанию трансля-
цию этих сессий. Поэтому в
данной статье я попытаюсь
объяснить читателю не толь-
ко свою позицию и смысл

своих выступлений, но и от-
вечу на вопросы, заданные

мне за это время.

Интересная ситуация сло-
жилась в городе за 20 ме-
сяцев, как существует Совет
нового созыва. Руководящий
орган — президиум — лик-

видируется на восьмой сес-
сии, образуется малый Со-
вет. Возникает вопрос: «Что
конкретно сделал за это вре-\
мя президиум?». Аналогич-
ный вопрос относится и к
работе постоянных комиссий
при их переформировании
на этой же сессии. Или
взять другой случай. Мэр
города назначает бывшего
председателя горисполкома
своим заместителем. За ка-
кие заслуги? Ответ на эти
вопросы может быть один:
«Бог знает, а ты догадывай-
ся сам». .

Я прекрасно понимаю, что
наши руководители не при-

выкли отчитываться о своей
деятельности, и все же по-
пытался внести в повестку
работы 9-й сессии вопрос об
отчете председателя Совета.
Лично у меня нет претензий
к Я. Я. Богданову как де-
путату, он сделал для горо-
да гораздо больше, чем
весь наш депутатский кор-
пус в целом. Но у меня есть
претензии к работе предсе-
дателя Совета Я. Я. Богда-
нова. Хотелось бы спросить
у Якова Яковлевича: «По-
чему я, депутат, как пред-
ставитель Советской власти,

должен появляться у руко-
водителей предприятий, под-
ведомственных Совету, в
роли просителя, а попросту
попрошайки (см. «Знамя
труда» от 14.05.91 года,
статья «Жизнь все время
нас обгоняет»)? Почему ма-
лоэффективно сработали
большинство постоянных ко-

миссий, и для чего они нуж-

ны? Для галочки?
Парадокс: на восьми сес-

сиях горсовета были рас-
смотрены всего только три
важных для города вопроса:
о правопорядке, о положе-
нии дел в строительных ор-
ганизациях и ПО «Сланцы-
жилкомхоз». Что же изме-
нилось за это время в этих
подразделениях? Да ничего.

Разве можно говорить о

правопорядке в городе, ког-
да в течение нескольких лет

во время продажи напитков

в районе винных магазинов,
пивных ларей и близлежа-
щих к ним территориях су-

ществует совершенно другая

власть со своими порядками

и законами? Что дала сес-

сия, где обсуждался вопрос

о ПО «Сланцыжилкомхоз»?
Здесь мне не хочется приво-

дить эпитеты, и так все

ясно. Эти и другие вопросы
я мог бы задать Вам, Яков
Яковлевич, если бы сессия

приняла решение заСл 5г шать
Ваш отчет. Но, увы! Вы,
как председательствующий
на сессии, даже не постави-

вой . Совета должен быть
принципиальный человек,
который может не только
конструктивно сотрудничать
с мэром города, но и реши-
тельно добиваться от него

выполнения принятых Сове-
том решений. Поэтому меня,
как и других депутатов, пе-

ред сессией волновал воп-
рос, кто выдвинет кандида-

туры и будет ли коллектив-

ное обсуждение их в по-
стоянных комиссиях. И ког-

да за несколько дней до сес-
сии была названа кандида-
тура С. А. Лахно, в выдви-

жении которой принял уча-
стие и мэр города, стало
ясно, что нам, депутатам,
предоставлена «возмож-

„ Чудные "
мгновения

и краткие к ним
комментарии

ли этот вопрос на голосова-

ние. Что же касается ва-

ших неоднократных реплик

в мой адрес, что поставлен-
ный вопрос некорректен и

незаконен, то я их не при-

нимаю. Ведь в пункте 3 21
статьи Закона о местном

самоуправлении четко запи-
сано: «Председатель Совета
подотчетен Совету и...».

Я повторю слово —

подотчетен. Поэтому я имел

законное право внести этот
вопрос на обсуждение сес-

сии, так как в это время
Вы Являлись не только

главой местной администра-
ции, но и были председате-

лем Совета.
Не приняли депутаты и

мое второе предложение,
предлагающее объединить
пункты 5 и 14 регламента

работы сессии, т. е. одновре-
менно рассмотреть вопрос о
досрочном освобождении
Я. Я. Богданова от должно-

сти председателя Совета и
снятии с него депутатских
полномочий в связи с на-

значением главой местной
администрации. Тем самым

сессией было проигнорирова-
но Постановление Верховно-
го Совета России о порядке
введения в действие выше-
названного Закона, где в

статье 4 говорится: «Долж-
ностным лицам местной ад-

министрации, являющимся

народными депутатами...

предоставить право сохра-

нять депутатские полномо-

чия. за исключением полно-
мочий в том Совете, которо-
му они подотчетны по долж-

ности». Таким образом, пер-

вичным в данной ситуации
являлось снятие с Якова
Яковлевича депутатских обя-
занностей, а вторичным —

его освобождение от должно-
сти главы Совета. Но сессия

по предложению депутатов

А. П. Топчанюка и А. Б.
Лаврова приняла совершен-

но другое решение, в ре-
зультате которого мэру го-

рода была предоставлена не-

посредственная возможность
не только влиять на даль-

нейший ход заседания Сове-
та, но и принять участие в го-

лосовании при выборах ново-

го председателя Совета, а так-

же в обсуждении докумен-
тов, регламентирующих

дальнейшую работу Совета.
Совсем не просто, как ка-

жется с первого взгляда,
прошли выборы нового пред-

седателя Совета. Многие со-

гласятся со мной, что гла-

ность» решать этот вопрос
самостоятельно, поодиночке.

Правда, была предпринята
попытка выдвинуть альтер-

нативные кандидатуры от

шахтерской группы депута-

тов, которая, увы, не имела

успеха. Депутаты А. Д.
Прохоров и Г. М. Степанов
по объективным причинам
взяли самоотвод. Попытка
же А. М. Маруженко, ко-

торый выдвинул свою канди-

датуру с целью как-то обо-
стрить борьбу, при голосо-
вании потерпела неудачу.

Так что избрание Светланы
Анатольевны председателем

Совета вполне закономер-
но в нынешней ситуации.

На сессии были также

утверждены три документа,

регламентирующих дальней-
шую работу мэрии и Совета.
Я не буду писать о всех

нюансах этих документов,
остановлюсь только на од-

ном. В статье 16 (пункт
5 — С) регламента горсовета
говорится: «Председатель
горсовета является распоря-

дителем кредитов по расхо-
дам, предусмотренйым в

бюджете на подготовку и

проведение сессий, работу
постоянных комиссий и де-

путатов Совета, содержание
аппарата Совета и другим
расходам, связанным с дея-

тельностью Совета. Наделя-
ется правом распоряжаться
внебюджетными фондами в

сумме дО 1 миллиона руб-
лей». Внесенная мною по-
правка об исключении по-
следнего предложения или,

по крайней мере, дополне-
нии его словами — «с по-
следующим отчетом перед

Советом», в очередной раз

не нашла поддержки у депу-
татов. О чем еще можно
говорить? Остается поздра-
вить сланцевчан с появле-

нием в городе первого офи-
циального советского мил-

лионера.

В разделе «Разное» 9-й
сессии рассматривался воп-

рос о предоставлении жите-
лям города садово-огород-

ных участков под урожай
1992 года. Здесь можно ска-
зать кратко, что информа-
ция председателя комитета
по земельной реформе В. М.
Павлова меня, как жителя
города, не удовлетворила. Я
хотел бы услышать, какие

конкретные меры прини-
мают городские власти, что-
бы обеспечить горожан к бу-
дущей весне землей не на
однн-два года, как произо-

шло в прошлом году, а на-

вечно. Увы, этого сделано

не -было. Правда,. 16 декаб-
ря на приеме у нового пред-
седателя Совета я получил
устные заверения Светланы
Анатольевны, что малый Со-
вет на ближайшем заседании
положительно решит данную
проблему. Очень жаль, но

это были только слова. 26
декабря-на заседании мало-

го Совета этот вопрос не
был включен в повестку его
работы. И время идет.

Не обошли «чудные»’
мгновения и внеочередную
десятую сессию горсовета,
где рассматривалась кон-

фликтная ситуация, возник-
шая в связи с передачей
здания бывшего ГК КПСС
народному суду. Суть этого
конфликта была ясна до на-
чала сессии. Здесь просмат-
ривалась следующая цепоч-
ка: первый заместитель гла-
вы областной администрации
выполнил известное поста-

новление Президента Рос-
сии, т. е. издал, не вникая в
суть дела, распоряжение о
передаче здания суду, тем
самым не только проигнори-
ровал общественное мнение
горожан, но и поставил под
сомнение сам факт сущест-
вования городского Совета.
Мэр города после визита
в Санкт-Петербург фактиче-
ски оказался между двух
«огней». С одной стороны

— это мнение тех же горо-
жан и решение восьмой сес-
сии горсовета, которыми, в
конечном итоге, можно бы и
пренебречь. С другой сторо-
ны — за невыполнение рас-
поряжения главы областной
администрации могло после-
довать более грозное распо-
ряжение об освобождении от
обязанностей. Естественно,
было выбрано наименьшее
«зло» — в здание вместо
музыкальной школы въехал
народный суд. Председатель
же горсовета вместо того,
чтобы отстоять перед мэром
решение восьмой сессии, за-
няла согласительную пози-
цию (первое ее интервью,
опубликованное в местной
газете). Так стоило ли так
горячо, порой не сдерживая
эмоций, «ломать копья» на
этой сессии? Ведь это обыч-
ное явление. Тем более де-
путаты, выражаясь шахмат-

ным языком, попали в цейт-
нот, им попросту не хватило
времени, чтобы в спокойной
обстановке окончательно

принять решение. Ведь в
фойе в это же время с не-
терпением ожидали оконча-
ния сессии люди, пришед-

шие посмотреть очередной
кинофильм.

А если говорить серьезно,
то я считаю, что постановле-
ние Президента выполнило
свою роль, и для нашего

провинциального города
можно сделать исключение,

т. е. найти компромиссное

решение и отдать здание
бывшего ГК КПСС детям.
Ведь справедливость должна
же быть.

И последнее. Хотелось бы

ответить директору швейной

фабрики «Молодость» депу-

тату А. А. Хара на ее реп-

лику, произнесенную во вре-

мя проведения десятой сес-
сии. Уважаемая Алевтина
Александровна! Выступая на

сессиях перед микрофоном,
я не ищу способа приобре-
тения популярности, как Вы
выразились, среди жителей
города. Она мне ни к чему,

хотя, не Скрою, приятно это

слышать. Я высказываю и

отстаиваю свою личную точ-

ку зрения, в отличие от не-

которых депутатов, высту-

пающих от имени своих
избирателей. Эта точка зре-

ния — не истина в последней
инстанции, с ней можно

спорить и опровергать ее.

В. ТЕЛЬНЫХ,
депутат горсовета, член

движения «Демократи-
ческая Россия».

МИЛОСЕРДИЕ

. ..И ЕЛОЧНАЯ
ВЕТНА

НА СТОЛЕ
Вот и наступил он, новый 1992 год.

После беготни по магазинам и стояния

в бесконечных очередях хозяйки собра-
ли, хоть и небогатый, но праздничный
стол. И встреча нового года была со-

грета семейным теплом, смехом детей и

внуков. У большинства из нас...
А для кого-то новогодний вечер был

привычно одиноким и тоскливым. И
только приход социального работника
нарушил это одиночество. Нина Ва-
сильевна Волева принесла своей подо-

печной Марии Михайловне Дмитриевой
торт и песочное печенье.

— Пусть и она праздник почувствует,

— сказала Нина Васильевна. — Ведь
к ней больше некому прийти, родствен-

ников никого здесь нет. Муж умер,

детей двух дочек — еще в войну

потеряла. Ведь Мария Михайловна
всю блокаду в Ленинграде жила. Одну
дочку сама похоронила, а вторую

кунровалн вместе с детским садом. ТЙк
и не разыскала ее после войны. Куда
только ни обращалась, и мы помогали

ей запросы в архивы посылали,

но никаких следов дочери не нашли!
А Мария Михайловна все ждет» надеет-

ся, что отыщется родная кровиночка.

В вазе на столе еловая веточка не-

сколько игрушек на ней. Кто-то из

знакомых принес. Вот и все приметы

праздника. Был . ли он когда-то иным

веселым и радостным?

Конечно, в молодости, до войны,
Новый год весело встречали, — говорит

Мария Михайловна. — А уж теперь,

много лет, одна. Какое веселье? Во-

семьдесят третий идет, ноги очень бо-

лят. Еще в войну застудила, на тор-

форазработках, а теперь почти xo/f>

не могу. Правда, нынче Новый год в

квартире встречаю, впервые в жизни

А так все в коммуналке жила — и в

Ленинграде, и в Сланцах. Даже не ве-

рится, что теперь одна хозяйничать бу-
ду на кухне, в ванной. Проснусь — ти-

шина, никто не мешает. Все кажется —

не мое это, что в гостях я.

Мария Михайловна окидывает взгля-

дом комнату — просторно, чисто. Пере-

ехала она сюда буквально за неделю до

Нового года, работники ЖЭУ № 3 квар-

тиру отремонтировали.' И переехать по-

могли, перевезли на тракторе ее нехит-

рый скарб. А главная помощница, конеч-

но, Нина Васильевна. Она и при переезде,

и на новом месте обустроиться помогла.

— Сама и карнизы прибивала, и за-

навески вешала, — говорит Н. В. Во-
лева. — А перед переездом полы намы-

ла. Что поделаешь, если больше неко-

МУ'- Я уже пятый год обслуживаю Ма-
рию Михайловну. И еще у меня семь

подопечных, все престарелые, есть ле-

жачие. Жалею всех. Иногда устанешь

после беготни по магазинам — ведь не

везде нас, социальных работников, лас-

ково встречают —.. думаешь: уйду с

этой работы. А не могу. Всех своих ста-

ричков, их привычки знаю. Как их оста-

вить?

—Да, спасибо, что такое отделение

создали, — говорит Мария Михайловна.
■ А иначе не знаю, как бы доживать

стала. Нина Васильевна продукты при-

несет, другое сделает, что попрошу.

Жду ее прихода и радуюсь, как родному

человеку. Вот и квартиру получила, по-

тому что она похлопотала, все бумаги
собрала, сходила, куда надо. Сама-то я

ничего не сделала бы, и на улицу уже

столько времени не выхожу.

— Не только я хлопотала, но и Ан-
на Петровна Быкова. Да и городские

власти с пониманием отнеслись, — го-

ворит Нина Васильевна. — Пусть хоть

последние годы старый человек пожи-

вет в покое.

Да. трудно сказать, чего больше в

этом событии для Марии Михайловны
— радости или горечи. Ведь только на

восемьдесят третьем году переступила

порог отдельной квартиры. Язык не по-

ворачивается поздравить с новосельем...

А она спокойно смотрит на нас муд-

рым взглядом много прожившего и пе-

режившего человека. Терпелив русский
человек. Так неужели в конце концов
это терпение не окупится, и лучшие вре-
мена не настанут? И у многих впереди

такая же горькая одинокая старость?.

Т. КРЫЛОВА.
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НТО НУЖНО ЗНАТЬ О НОВЫХ ЦЕНАХ...
Несмотря на то, что к либерализа-

ции цен готовились и по Указу Б. Н. ..

Ельцина на всех предприятиях должна Наименование товаров и услуг
была пройти инвентаризация товаров и

переоценка, некоторые торгующие служ- 1

бы работают вразнобой. В одном мага- Хлеб ржаной из обойной, обдирной
зине пустые бутылки принимают по и сеяной муки; хлеб ржано-пшеничный
рублю, в другом по 1,5 рубля за штуку, и пшенично-ржаной из обойной, обдир-
Буквально на днях трансагентство еще ной, сеяной и пшеничной муки 1 и 2

выясняло окончательную стоимость би- сортов; хлеб пшеничный из обойной и

летов за проезд до Санкт-Петербурга, пшеничной муки 1 и 2 сортов; булочные
Совхозы требуют новой суммы за мо- изделия из пшеничной муки 1 и 2 сор-

локо, а вопрос дотаций за молочные тов; хлеб и булочные изделия из муки

продукты еще решается, ведь мало кто подольской

может заплатить за них сегодня. Молоко цельное и сухое, молоко кон-

Все кругом только и заняты пеоеопен- Центрированное и сгущенное без сахара
« d   н ч Кефир

Предельные тарифы
и коэффициенты к

действующим ценам

и тарифам
2

кои.

ции
. В распоряжении главы администра- ,£ е(:Р и Р
Сланцевского района «О проведении Творог нежирный

переоценки продукции товаров в связи Д етское питание, включая пищевые кон-
с либерализацией цен» есть пункт, ко- Ц епт Р аты

Соль поваренная пищевая
Сахар
Масло растительное

Водка и спирт питьевой
Спички

торыи, несомненно, заинтересует всех.

В нем сказано, куда пойдут наши де-

нежки от бешеной дооценки. 50 процен-

тов суммы дооценки продукции и това-

ров направляются на пополнение собст- „

венных оборотных средств предприятий Лекарственные средства и изделия
и организаций, а еще 50 процентов рав- Диципского назначения

^ ными долями пойдут в республиканский -Технические средства профилактики ин-
Ч^и городской фонды социальной защиты, валидности и реабилитации инвалидов

Вывод каждый может сделать самостоя- Бензин
тельно и прогнозировать на будущее Дизельное топливо

ме-

Керосин осветительный

половина дооценки на- Топливо (уголь, торфяные и угольные
также, для этого мы и даем информа- Д е Р°син
цшо. Если 1-я половина дооценки на- ^ опливо - -

правлена на развитие производств, то брикеты, дрова, топливо печное быто-

з
'3
3

4
3.5
3
4.5

4
4

3
2,8
5
5

8 коп.

за 1 кВт. ч.

12 коп.
за 1 кВт. ч.

8 коп.

за 1 кВт. ч.

без
изменения

2-я на то, чтобы из добротных карманов вое и ДР-)
одних переложить в карманы прохудив- £аз сжиженный
шиеся. За счет нас латаются дыры Баз сетевой
Но это не новая мысль и всем давно Электрическая энергия, отпускаемая на
понятная. Откуда же еще государству коммунально-бытовые нужды для насе-
брать средства’, как не от народа? Мяг- легшя < проживающего:
ко это называется сбалансировкой всех в сельских населенных пунктах
необходимых для нормальной жизнедея-
тельности средств. в городских населенных пунктах (кро-

т ме домов, оборудованных стацио-
„ Ж реализация которых до 2 ян- нарными электроплитами и электроотопи-

Japn 1992 года осуществлялась по сво- тельными установками)

одным договорным ценам, переоценке в городских населенных пунктах (в до-

е подлежат. Простой пример тому — М ах, оборудованных стационарными

емечки подсолнуха в магазине № 47 электроплитами и электроотопительными

как были i .50 за килограмм, так и есть, установками)

На товары в коммерческих магазинах Услуги водопровода и канализации в среднем 5
цены волен устанавливать сам постав- Тепловая энергия для центрального в среднем 3
щик, а он ориентируется на покупателя, отопления и горячего водоснабжения
купят не купят? Купят. Если карто- Квартплата, включая плату за прожива-

фель на одном из московских рынков ние в общежитиях

покупают уже по 50 рублей за кило- Услуги пассажирского транспорта:

грамм. А не смогут купить — хозяин перевозки пассажиров и багажа железно- 2
товара сам сбавит цену, соблюдая свои дорожным транспортом

интересы. перевозки пассажиров и багажа морским 2
Переоценка остатка товаров, на кото- транспортом, кроме перевозок в загра-

рые применялись государственные фик- ничном плавании

сированные и регулируемые цены и со перевозки пассажиров и багажа воздуш- 3
2 января вводятся свободные (рыноч- ным транспортом

ные цены), производилась по рекомен- перевозки пассажиров и багажа речным 2
дуемым коэффициентам: на отечествен- транспортом, кроме перевозок по городским'
ные и импортные продовольственные то- и пригородным водным путям и переправ
вары — с применением коэффициента перевозки пассажиров и багажа авто- 2
3 к действующим розничным ценам, а мобильным транспортом по межобласт-
на непродовольственные товары — с ным (межреспубликанским в пределах

применением коэффициента 2 (все без РСФСР) маршрутам
налога с продаж). На продукцию произ- Услуги связи в среднем 3
водственно - технического назначения Эту таблицу мы приводим для того, чтобы слан-

с коэффициентом 2,5 к действую- цевчане сами могли определить правильность цен това-
щим ценам. ров и услуг первой необходимости.

Министерство экономики и финансов К сведению пользующихся бытовыми услугами:

РСФСР установило предельные разме- если вы не оплатили полностью свой заказ до января
ры повышения цен и тарифов на основ- этого года, то служба вправе сделать перерасчет,

ные потребительские товары (услуги), Цены будут плавать, зависеть от спроса и предло-

реализуемые населению (с налогом на жения. И это уже никого не должно удивлять,
добавленную стоимость): * ' Н. ТОМС.  

В ДАЛЬНИХ ДЕРЕВНЯХ

А БЕЗ СВЕТА ЖИЗНЬ ПЛОХАЯ,
НЕ ГОДИТСЯ НИКУДА

Уважаемая редакция! Пишут вам жители деревни Заручье
и близлежащих к ней деревень. Нас очень волнует вопрос

снабжения электроэнергией. Сколько можно жаловаться!? Воп-
рос этот поднимается ежегодно. Вот только за несколько ме-

сяцев было 3 продолжительных отключения. 13 сентября
погас свет под выходной, и дали его только в понедельник, 16
сентября. В ноябре сидели без света 5 дней подряд, в декаб-
ре последний случай с 20 по 23.

Самое обидное, что электрики знают об этом, выезжают на

линию, лишь до деревни Русско включают, а остальные дерев-

ни оставляют без электроснабжения. И причины находят в

свое оправдание: рабочий день кончился, бензина нет, чтобы
найти замыкание, и другие. А ведь 20 — 25 деревень остаются

не только без света, но и без связи, телефоны тоже перестают

работать. Жители в большинстве своем пожилые люди, пен-

сионеры, и даже скорую вызвать в такие дни лишены возмож-

ности.

Когда же обратят внимание на жителей малых деревень?
Ведь для этого не нужны большие материальные затраты,

только побольше чуткости, человечности и внимания.

С уважением жители деревень Заручьевского куста Старо-
польского сельсовета.

Письмо подписали 11 человек.

Чемпионками
стали...
чемпионки

Вот уже третий год фаво-
ритами девичьего баскетбола
в нашем городе являются
команды школ № 2 и № 5.
Именно эти команды раз за
разом встречаются в решаю-

щих матчах за звание чем-
пионок города по баскетбо-
лу среди учащихся 7 — 9
классов. И вновь, как и в

предыдущие годы, победите-
лями городского чемпионата

стали юные баскетболистки
средней школы № 2. При-
чем Оксана Трифонова,
Ольга Григорьева, Анна Ло-
моносова, Марина Сосикова
и Наташа Башурова стали в
составе своей школьной
команды уже трехкратными
чемпионками города. В этом
году радость победы с ними
разделили и их подруги по
команде — Лена Корнеева,
Ира Ломакина, Юля Ва-
сильева, Аня Чистякова,

(Окончание на 4-й стр.).

р бывшем магазине № 6,
^ в Лучках, как уже со-

общала наша газета, недав-

но открылся магазин по про-

даже горячего хлеба, конди-
терских изделий, а также
фирменной продукции, про-

изводимой по канадской тех-

нологии и поступающей сю-

да с хлебокомбината. Надо
отметить, что за последние

годы хлебокомбинат открыл

в городе три своих магазина,
которые сохранили вид само-
обслуживания, другие же

. торговые точки почти все

обслуживают покупателей
'через прилавок. С админист-

рацией магазина шел разго-
вор о трудностях, с которы-

ми столкнулся коллектив

на первых порах, работники
магазина рассказали также о

своих планах на будущее.
Все, что в настоящее вре-

мя видят покупатели, захо-

дя в торговый зал магазина,
заслуга в основном коллек-
тива. Пока шла реконструк-
ция помещений, ремонт, каж-

дый работник тщательно
следил, чтобы зря не теря-

лось время, а ремонтные ра-
боты велись с подобающим

ПОЛНЫ ОПТИМИЗМА
РАБОТНИКИ НОВОГО МАГАЗИНА

качеством. Затем сами уби-
рали, наводили чистоту и

порядок. А чтобы интерьер

соответствовал, принесли из
дома цветы, занавески. Те-
перь не скажешь, что в ма-

газине не уютно. Правда, за
порядком следить в послед-

нее время стало сложно. Не-
смотря на то, что за хлебо-
булочными изделиями в ос-
новном приходят женщины,

иногда вместо того, чтобы
заняться полезным делом,

продавцам приходится ути-

хомиривать покупательниц,

просить (и не по одному ра-
зу) не проходить в зал без
корзин. К сожалению, мно-
гие начинают шуметь, скан-

далить, иной раз доходит и

до оскорблений. Хотя дела-
ется это потому, чтобы люди

не брали продукцию и не
распихивали по своим сум-

кам, ведь на кассе работни-
ца обязана проверить товар

и взять за него деньги. Ко-
нечно же, люди предъявля-

ют претензии и магазину по
поводу того, что корзин ма-

ло, но будь их в два раза
больше, все равно пришлось
бы просто-напросто дольше

стоять в очереди в кассу.

Все это было предусмотрено

заранее в обслуживании, и

если бы покупатели аккурат-

но передавали корзины друг

другу, то дело шло бы куда

быстрее и никакой бы тол-

чеи не было.
Немало хлопот доставля-

ют и ребятишки. За ними
глаз да глаз нужен. Вот, к

примеру, недавно трое маль-

чуганов повертелись по ма-
газину и быстренько кексы

в карманы попрятали. При-
шлось им с заведующей бе-
седовать. А у них, оказы-

вается, и деньги-то при себе
имелись.

Помимо торговли хлебобу-
лочными изделиями в мага-

зине выставлена и коммер-
ческая посуда, которая по-

ступает сюда из Санкт-Пе-

тербурга. Почти постоянно

имеются в продаже мешки
из-под муки.

Что же касается планов на

будущее, то их много. И ра-

дует, что коллектив магази-

на полон оптимизма, энер-
гии и сил. Вот и сейчас
идет подготовка помещений,
где в скором времени откро-

ется коммерческий отдел ма-

газина по продаже промыш-
ленных товаров. В новом,

уже наступившем году руко-

водство хлебокомбината обе-
щало установить печь по

приготовлению слоеных

булочек по канадской тех-

нологии, тогда жители Jly-
чек тоже всегда смогут ку-

пить горячие, пышущие жа-

ром изделия. Продавцам же

очень хочется видеть в своем

магазине побольше покупа-
телей, только у них просьба
не создавать очередь за тем,

о чем даже работники мага-

зина не знают. А то с са-
мого открытия в торговый
зал набивается два десятка

людей, которые сидят часа-
ми и чего ждут, неизвестно,

мешая нормальной работе.
В. ПЕРМИНОВА.

Проводили год
пробегом

Как «засветились» лица всех

собравшихся у Дворца культуры

завода «Сланцы», когда подошел

автобус со спортсменами, приехав-

шими из Сланцев на старт тради-

ционного новогоднего пробега,
который уже шестой раз прово-

дится в последний день года.

Вот выходят из автобуса Ми-
хаил Салаков с дочерью Наташей,
Владимир Кузнецов с сыном Ва-
лентином. Владимир Чарушников
с внучкой, Валентин Кабанов с

дочерью Аней, Александр Олех-
нович с дочерью, Лариса Топча-
нюк с сыном, Валентин Скворцов.
Галина Елизарова, Лариса Козу-
лина и многие, многие другие. ’

У Дворца культуры с флагом
клуба любителей бега «Бодрячок»
всех встречает Виктор Солк.
здесь же Валентина Масленнико-
ва с нашей маленькой бегуньей
Наташей, одетой в новогодний
костюм лисички, Эльза Гольдвирт,
Валентина Полякова, Валентина
Пискунова и другие. Встречает
бегунов и специально приехавший
из Гдова непременный участник

сланцевских пробегов Александр
Иванов.

И вот Валентина Васильевна
Дмитриева — председатель город-

ского совета физкультуры «Рос-
сия», дает старт новогоднему про-

бегу. Большая группа любителей
бега нашего города устремилась в

путь. Бегут и молодежь, и ветера-

ны, все. кто любит спорт и дви-

жение.
Вот мы уже бежим по улицам

Больших Лучек, минуем' клуб
«Шахтер», пост ГАИ, вокзал и

выбегаем на улицы города Слан-
цы. Вокруг радостные возгласы,

приветствия знакомых.

К финишу все прибежали весе-

лые, довольные. Валентина Ва-
сильевна Дмитриева встречает и

вручает сувениры и новогодние

вымпелы всем участникам про-

бега.
Пробег удался, чему способст-

вовала хорошая морозная погода,

хорошее обслуживание со стороны

нашего автопредприятия и, ГАИ.

Е. ПИСКУНОВ,
председатель клуба любите
лей бега «Бодрячок».



Чемпионками
стали...
чемпионки

(Начало на 3-й стр.).

Ира Алексеева и Люба Ме-
лешко. Игру победителей
отличает, в первую очередь,
хорошая сыгранность (кото-
рую, кстати, не смогла про-
демонстрировать больше ни
одна команда) и умение со-

-браться в критический мо-
мент. Не всегда наши юные
чемпионки должным обра-
зом настраивались на игру,

да и соперницы порой игра-
ли против них с. таким осо-
бенным старанием и азар-
том, что были близки к по-
беде. Но уверенность в сво-

их силах, идущая от умения
организовать четкие команд-
ные действия в защите и

быстрые контратаки, а, глав-

ное, удачная игра под коль-
цом и в атаке А. Ломоносо-
вой и Л. Корнеевой, точные
броски О. Трифоновой в

итоге всегда склоняли чашу

весов в пользу команды) ^г.школе ^Гг 2 (12:32) и шко

школы № 2, так и не про- '
игравшей, кстати, за послед- 1
ние три года ни одного офи-
циального матча.

Более эффектно выгляде-

ли на турнире девушки пя-

той школы, которые не про-

сто уверенно обыгрывали
своих соперниц, но показы-

вали быструю, результатив-

ную игру. В семи встречах

они набрали 256 очков, т. е.

в среднем 37 очков за

игру, что не под силу, пря-

мо скажем, и многим коман-

дам юношей. А вот в ре-

шающем матче они, как и в

предыдущие годы, так и не

смогли подобрать ключик к

обороне своих постоянных

соперниц. И если в первом

тайме, прошедшем лишь . с

небольшим преимуществом

девушек 2-й школы, баскет-
болистки 5-й школы сыгра-
ли на равных, то во втором

команда школы № 2 уже
полностью доминировала на

площадке. Команда школы

№ 5 вновь лишь вторая. Из
игроков, помимо ее бесспор-
ного лидера Ольги Плотни-
ковой, можно выделить Ве-
ру Семенову и неожиданно
разыгравшуюся в этом году

Юлию Иванову.
Третье место в турнире

завоевала дружная и спло-

ченная команда школы
№ 12. Девушки 12-й шко-
лы довольно ощутимо, прав-

да, проиграли лидерам —

ле № 5 (18:42), но зато
убедительно обыграли все

остальные команды, показав

весьма результативную игру

и преодолев вслед за 5-й
школой 200-очковый рубеж
— в семи встречах они на-

брали 225 очков, что намно-

го больше, чем у остальных

команд.

На четвертом месте —

команда средней школы

№ 1. в упорнейшей борьбе
вырвавшая на последних

минутах победу у команды

школы-интерната. Замыкают
турнирную таблицу сред-
няя школа № 11, школа

№ 4 и средняя школа № 3.
Среди лучших участниц тур-

нира помимо уже упомяну-

тых следует отметить лиде-

ров команд школы № 12
Н. Сидорову и Л. Климову
п школы-интерната Л. Гуд-
кову.

В. НИКИТИН,
обществ, корр.

НА СНИМКАХ: победи-
тельница чемпионата города

по баскетболу последних

трех лет — команда шко-

лы № 2; момент игры.

В соответствии с распоряжением администрации

Ленинградской области № 169-Р от 28.12.91 со 2 ян-

варя 1992 года в 2 раза увеличивается стоимость

проезда в автобусах городских, пригородных и меж-

дугородных маршрутов.

Стоимость заказных автобусов увеличивается в

5 раз.

Для проезда в автобусах городских маршрутов

компостируется 4 талона.

Стоимость месячных городских проездных биле-
тов 10 рублей.

Гражданам, которые приобрели проездные билеты
стоимостью 5 рублей, следует произвести доплату в

кассу пассажирского автопредпрпятия.

Без доплаты и штампа предприятия проездные

билеты не действительны.

1= кино

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 9

января — «Рэмбо»-Н». Нача-

ло в 17 часов. «Возвращение
живых мертвецов». Начало в

19 часов. «Сумасброды». На-

чало в 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 9

января — «Дикая парочка».

Начало в 18.10, 20, 22 часа.

Для детей. «Двенадцать меся-

цев». Начало в 14 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

КОВ. 9 января — «Ком-
мандос». (Две серии). Начало

в 17, 20 часов. Для детей. «Пу-
гало из чердачного окна». На-

чало в 15 часов.

ВИДЕОЗАЛ КИНОТЕАТРА

«ТРУД». 9 января — «Хищ-

ник». Начало в 17.30. 19.30.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛО
НА. 9 января — «Демоны».

(I часть). Начало в 19 часов.

«Жажда смерти». (IV часть).

Начало в 21 час.

я»
Меняется однокомнатная

квартира новой планировки, в

г. Иыхви (Эстония) на равно-

ценную в г. Сланцы. Звонить

по телефону 2-28-08 после 18

часов.

Меняется двухкомнатная

квартира 31 кв. м с телефо-

ном. Требуется двух- или трех-

комнатная квартира улучшен-

ной планировки с телефоном.

Звонить по телефону 2-35-79

после 20 часов.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ
НЕФТЕПРОДУКТА^

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ИНЖЕНЕР - СТРОИ-
ТЕЛЬ,

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ,
МАШИНИСТЫ техноло-

гических насосов.

Звонить по телефону
2-31-40.

3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРСОВЕТУ

ОБОРОННОЙ
СПОРТИВНО-

ТЕХНИЧЕСКОЙ
ОРГАНИЗАЦИИ (ОСТО)

срочно требуется
ГЛАВНЫЙ БУХГАЛ-

ТЕР.

Справки по телефонам:
2-28-06, 73-682. 2—1

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ,
РУКОВОДИТЕЛЕЙ ПРЕДПРИЯТИЙ,
ОРГАНИЗАЦИЙ И УЧРЕЖДЕНИЙ

г. СЛАНЦЫ
В соответствии с Постановлением правительства

от 19.12.91 г. № 55 о мерах по либерализации цен с

1.01.92 г. установлены следующие тарифы на элект-

роэнергию за 1 квт/час:
— для населения — 12 копеек;

— для предприятий, организаций, учреждений ус-

танавливается 4-кратный коэффициент к действую-
щим договорным тарифам;

— для населения, прописанного по сельской ме-

стности, — 8 копеек.

Администрация горэлектросети.

2-2

f>

Со 2 января по 1 февраля 1992 года на сланцепе'-^
рерабатывающем заводе «Сланцы» производится

перерегистрация граждан, состоящих па учете по

улучшению жилищных условий.
При перерегистрации предоставляется справка

ф. № 9 ( (3-й этаж заводоуправления, комната № 53).
Граждане, не прошедшие перерегистрацию по не-

уважительной причине, снимаются с очереди.

Администрация.
2—1

телевидение
20.40 — «Санта-Барбара». Худ. фильм. ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
5-я серия. 21.30 — На сессии Верховного
Совета РСФСР. 21.55, 23.25 — Пятое ко- ЧЕТВЕРГ, 9 ЯНВАРЯ
лесо - 7.30 — Час кино. 9.05 — Фильм-кон-

церт. 9.55 — «Как стать счастливым».

УЧАСТКУ № 1
в г. СЛАНЦЫ

ПЯТНИЦА. 10 ЯНВАРЯ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ЧЕТВЕРГ. 9 ЯНВАРЯ

С. 00 — Утро. 8.30 — Док. фильм. 9.00
Мультфильм. 9.25 — «Финист — яс-

ный сокол». Худ. фильм. 10.45 — 2-й
Всесоюзный фестиваль телепрограмм для

детей и юношества. 12.00, 15.00, 18.00,
21.00 - Информационная программа

17 """  "'

- Док. фильм. 9.00 \2 20 — Дои6.00 — Утро. 8.30
— Мультфильм. 9.20
сказка»: Худ. фильм.
юзный фестиваль телепрограмм для детей
и юношества. 12.00, 15.00, 18.00, 21.00
— Информационная программа. 12.20 —

Клуб путешественников. 13.20 — Здоро-
вье. 13.50 — Предприниматель. 15.20 —

Концерт. 15.45 Док. фильм. 15.55 —

Худ. фильм.

требуются

ЗАВЕДУЮЩИЙ подсоб-
ным производством и

ИНЖЕНЕР по комплек-

тации, знакомый с электро-

П° семейным обстоятельствам». Худ.

О История одного бенефиса. 14.00 Ф ИЛ Ц 1 - 2-я серия. 17.00 «Белые розы
Предприниматель. 15.35 - Голоса белой лимон», Новогоднее шоу-ревю груп-

Росепп. 15.45 — «По семейным обстоя- Ц 1 «Ласковый май». 18.-0 Тхэквандо.
тельствам». Худ. фильм. 1-я серия. 16.50 Международный турнир 18 . >5 — Чело-

лгтпыо nnuu’nimipiiirci Моттт if Rn. В 6 К II ЗЭКОН. If). 15 <<МОЯ СбМЬЯ И ДРУ-«Новогодние приключения Маши и Ви-
ти». Худ. фильм. 18.20 — ...До 16 и ™ е . Нфвотные».
старше. 19.00 — Мультфильм. 19.10 — 19.45, -1.35 -
«Война и мир». Худ. фильм. 4-я серия. 1,0,1 ,10чи > малыши. 1.10 Док. фильм.
20.15 Спокойной ночи, малыши. 22.35 РОССИЙСКИЙ КАНАЛ

«Криминоформ» сообщает...». 22.50 8.00 — Время деловых людей. 9.00,
Рождественская музыкальная програм- 9.30 — Английский язык. 10.00 —

ма. 0.20 Авторалли Париж — Три- «НЛО: необъявленный визит». 10.45 —

11.20 — Плюс — минус,
фильм. 13.25, 22.50 —

16.15 — «Лиловый шар».

Худ. фи.дьм. 17.30, 20.20 — Факт. 17.35
— Фил ь M.-K01 (цЬрт . 18.00 — Мультфиль-
мы. 18.30 — Телебпржа. 19.00 — Прямой монтяжными „тботями

эфир. 20.00 — Большой фестиваль. 20.45 монтажными раоотами
Спорт, спорт, спорт. 21.05 — Фильм- Обращаться по адресу:

концерт. 21.35 — 600 секунд. 21.50 — С.-Петербург, Московский
Домострой. 22.25 — Док. фильм. 23.50 — проспект, 106, телефон
«Проделки в старинном духе». Худ. фильм, ^

1.00 — Док. фильм.

ПЯТНИЦА, 10 ЯНВАРЯ

7.30 — Час кино. 9.05 — ТТЦ «Лира
10.05, 23.20 — «Похождения графа Невзо-

ВиЛ»ФИ 2045 2— Спокой Р ° Ва>> - ХуД ' Ф ильм - 11 -2° ~1 Мультфильм,вид . 20.4.Э Спокон- 1 1 .50 — Док. фильм. 12.05 — Молодая

Франция. 12.50 — «Проделки в старинном

духе». Худ. фильм. 14.00 — Фильм-кон-

церт. 14.30 — Док. фильм. 14.45 —

«Лелькины каникулы». Худ. фильм. 15.00

298-40-55.

Город Сланцы, поселок/
270, телефон 2-10-71.

5—2

полц Кейптаун. 1.00 — Мул. прогноз.

РОССИЙСКИЙ КАНАЛ
8.00. 8.30 — Испанский язык. 9.00 —

Бел ретуши. 10.00 — «Аглицкнй юмор».

I 1.15 — Звуковая дорожка. 12.00 —

Фильмы Р. Быкова. «Внимание, черепа-

Мультфильмы. 12.00 — Фильмы Р. Бы- Полина и Максим Федотовы. 16.00
кова. «Телеграмма». 14.00, 20.00, 23.00

— Вести. 16.00 — «Жизнь и приключе-

ния четырех друзей». 16.30 — Док. ф.

7.25 — Концерт. 18.05 — Хорошо ла-

ха!>. 14.00, 20.00, 23.00 — Вести. 16.00 бытое старое. 18.50 — Крестьянский воп-

«Жнлнь и приключения четырех дру- рос. 19.25 — Прошу слова. 19.40 — До- тэтам горсовета. 20.00 — Большой фести-
яей ■> . 16.35 — Телефильм. _ 17.00 Гра- машний клуб. 20.20 — Новогодний пирог, валь. 20.20 — Факт. 20.45 — Спорт,

Бел права на провал». Худ. фильм. 17.15

— Мультфильм. 17.30 — Факт. 17.35

— Зубрилки, вперед! 18.15 — Док. ф.

18.50 — Музыкальный дайджест. 19.35

Жильцы д. № 8 по ули-

це Маяковского глубоко
скорбят в связи со скоропо-

стижной смертью ИВАНОВА
Бориса Васильевича и выра-

жают искреннее соболезно-
вание родным и близким по-

койного.

Благодарим - коллектив рай-

„ . , , „ онной электросети, родных и
— .Золотая рыбка. 19.50 — Слово депу- ч

„ - близких, оказавших помощь в»
ЧТ1ГМ 1 rhooTi /■*

20.30 — «Санта-Барбара». Худ. фильм, спорт, спорт. 21,00 — Фильм-концерт.ни. 17.45 — Фильмы Ю. Подниекса. «Ко-
нец империи». 18.45 — Парламентский - - щ ос - г,, со л

вестник России. 19.00 — Студия «Нота 6 _я серия. 21.20 — На сессии Верховного 21.35 — 600 секунд, 21.50 — Актуальное
цене». 19.40 — Внимание! Снимаю. 20.20 Совета РСФСР. 23.20 — «Город Абилеи». интервью. 22.00 — ТТЦ «Лира». 22.20
— Новогодний пирог. 20.30 — СКВ. Худ. фильм. — Док. фильм. - 0.35 — Монолог о любви.

похоронах и разделивших с

нами горечь утраты сына Ла-

рионова Владимира Николаеви-

ча.
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